



## □ Élections des représentants des élèves au CVC

publié le 13/10/2025

Apprendre à s'exprimer, à écouter et à participer activement à la vie de l'établissement, c'est aussi apprendre à devenir un citoyen engagé !

Cette semaine, les élèves ont élu leurs représentants au Conseil de la Vie Collégienne (CVC). Un moment fort de participation et de responsabilité où la voix des élèves compte vraiment.

Un grand merci à notre CPE pour l'organisation, à nos AED pour leur implication ainsi qu'à la mairie de Segonzac pour le prêt du matériel de vote — grâce à toute l'équipe, cette élection s'est déroulée dans les meilleures conditions !

Vive la démocratie au collège Font-Belle !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.